

La Unidad Académica de Estudios del Desarrollo de la Universidad Autónoma de Zacatecas (UAED-UAZ) informa sobre la reciente publicación de la revista *Comunidad UAED. Gaceta de Estudios del Desarrollo*, vol. 2, no. 4, agosto-diciembre, 2014.

En este número, la actividad fue vasta y variada cuyo rasgo característico fue la mezcla de lo académico con lo cultural, lo social o lo político. La preocupación por la vida de infierno que sufre el migrante se mezcló con la diversidad biocultural de lo tradicional en mezcal, queso y música, la trastocada Reforma Agraria brasileña, los *anti* festejos del Centenario de la Toma de Zacatecas, su fotografía, el uso de las nanotecnologías y hasta con la exposición fílmica de la extracción minera y sus impactos en el poblado de Salaverna. Todos estos eventos, al final, exteriorizan la realidad del modelo de desarrollo que vivimos...y la búsqueda incesante por un desarrollo alternativo donde la justicia social, la seguridad humana, el vivir bien sean no sólo un ideal.

La revista está disponible para consulta o descarga en el portal de la Unidad Académica de Estudios del Desarrollo: <http://www.estudiosdeldesarrollo.net>

Asimismo, los contenidos serán difundidos en diversas redes sociales:

<http://www.facebook.com/DoctoradoenEstudiosdelDesarroll>

<http://www.facebook.com/bibliotecaestudiosdeldesarrolloUAZ>

<http://www.facebook.com/BibliotecaEstudiosdelDesarrollo>

<http://www.twitter.com/@BibUAEDES>

Adicionalmente, se puede leer en el sistema issuu:

<http://issuu.com/comunidaduaed/docs/comunidaduaedvol2no4>

Adjunto enviamos la revista completa en versión acrobat.

Reciban un cordial saludo.

Atentamente

Comité Editorial